
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 26.01.09
Sitzungsleiter: Alexander Kruppa, Protokollführer: Michael Müller

1 Begrüßung und Formalia

Alexander Kruppa eröffnet die Sitzung um 18:34 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 11/11
Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 21.01.09 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Jan Breuer, Johannes Greiner, Andreas Fiedler, Anja Haack, Katharina Höhne, Alexan-
der Kruppa, Anne Lademann, Paul Mittelstädt, Michael Müller, Vera Schade, Katharina
Weiß

Abwesende FSR-Mitglieder:
-

Ruhende Mandate:
-

Gäste:
-

2 Berichte

- Katharina H. liest die Einschätzungen der anderen Fachschaftsräte zum Schlittschuh-
laufen vor.

- Johannes berichtet vom Treffen zur Homepage am letzten Donnerstag. Der Aufwand
eine völlig neue Hompage zu erstellen, steht nicht in vernünftiger Relation zum Gewinn
an Funktionalität. Deshalb wird die bestehende überarbeitet.

- Katharina H. berichtet vom Treffen zum Matheball.

- Es wurde beantragt die Stühle abzuholen. Die Tischler sind wegen unserer Tür infor-
miert.

3 Logo

Vera hat ihre Logos überarbeitet und stellt sie den FSR-Mitgliedern vor. Patricks neue
Entwürfe werden ebenso gezeigt.

Vera stellt folgenden Antrag: ,,Der FSR möge beschließen, den vorgelegten Entwurf als zukünf-
tiges offizielles FSR-Logo zu verwenden.”
Ja 11/Nein 0/Enthalten 0
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Anschließend wird über farbliche Variationen beraten. Vera wirft dazu ein: Mathematik ist
blau! Das beschlossene Logo mit verschiedenen farblichen Entwürfen schickt Vera in den
nächsten Tage über den Verteiler.

Im Zuge der Einführung eines neuen Logos benötigen wir neue T-Shirts und Stempel. Paul
holt Angebote für die Stempel ein. Zudem sind Tüten zu drucken. Vera erstellt eine allgemeine
Vorlage für Urkunden.

4 Absolventenverabschiedung

Jan berichtet von den Vorbereitungen zur Absolventenverabschiedung. Er betont, dass wir
noch mehr Personal benötigen. Anja schlägt verschiedene Mottos für die Verabschiedung vor.
Innerhalb der Sitzung einigt sich der FSR auf eines. Nach der Sitzung wird eine Vorlage für
die Urkunden erstellt.

5 GehDenken

Paul hat Flyer zum GehDenken erstellt. Anschließend wird über diesen Entwurf diskutiert.
Es soll beim StuRa wegen deren Plakat angefragt werden.

Wir unterstützen offiziell diese Veranstaltung!

6 Wahl des StuRa

Paul bittet in Auftrag von Patrick um ein Meinungsbild zur Frage, ob der StuRa zukünftig
direkt oder indirekt gewählt werden soll.

Meinungsbild: Soll der StuRa in Zukunft direkt gewählt werden?
Ja 0/ Nein 10

Katharina H. wird Patrick über das Ergebnis unterrichten.

7 Sportturniere

Da das erste Sportturnier am Anfang des Semester stattfinden soll und deshalb möglichst
früh eine Halle zu mieten ist, ist es notwendig, sich zeitig auf einen Termin zu einigen.

Meinungsbild: Soll der FSR am 9. Mai ein Fußballturnier ausrichten?
Ja 6/ Nein 3

Daraus folgt, dass wir das Volleyballturnier erst zum Ende des Sommersemesters ausrichten
werden. Alexander fragt in den nächsten Tagen wegen einer Halle für das Fußballturnier an.
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8 Sonstiges

- Katharina W. hat eine Mail erhalten, in welcher der StuRa schreibt, dass Nachfolger
für verschiedene Posten der KSS gesucht werden.

- Alexander hat seinen Drucker in das Büro gebracht. Die dazugehörigen Kabel wird er
morgen noch nachliefern.

Alexander Kruppa schließt die Sitzung um 20:02 Uhr.
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